terstützen den Kampf der arabischen Völker gegen die israelische Aggressionspolitik und treten für die Gewährleistung der legitimen Rechte des arabischen Volkes von Palästina ein.

Die Delegation der Kommunistischen Partei Argentiniens schätzt den Beitrag der SED zur Einheit der kommunistischen Weltbewegung als wertvoll ein und bringt ihre Hochachtung gegenüber dem aufopferungsvollen Kampf der Kommunisten und des Volkes der DDR beim sozialistischen Aufbau zum Ausdruck.

Die Delegation der SED überzeugte sich während des XIV. Parteitages, während der Gespräche mit Vertretern der KP Argentiniens sowie bei Besuchen im Innern des Landes von der prinzipienfesten, flexiblen Politik der argentinischen Kommunisten und den Erfolgen der progressiven Kräfte Argentiniens in ihrem Kampf für Demokratie und sozialen Fortschritt.

Die Delegationen beider Parteien äußerten ihre Genugtuung über den Verlauf der Gespräche und vereinbarten, auch in Zukunft alles zu unternehmen, um die Zusammenarbeit zwischen der SED und der KP Argentiniens und ihre engen brüderlichen Beziehungen weiter zu festigen und zu vertiefen. £

Buenos Aires, den 27. August 1973